

Grandes establecimientos de Calzados, Curtidos, Cortes aparados y todo lo concerniente al ramo de Zapatería.

Especialidad en Calzado de fantasía. Confección elegante, sólida y a la medida. Venta para todo el público. Este establecimiento COMPITE EN PRECIOS con los de su clase.

Francisco Ces Bravo

Almacén Curtidos, Real, 12 - Calzado, Real, 10, y Constitución, 2
PONTEVEDRA

INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Destinos para los opositores a Escuelas.

La «Gaceta» del sábado publica la continuación de la lista de adjudicación de Escuelas a los Maestros aprobados en las últimas oposiciones.

Alcanza al número 1.100.

Figuran entre los designados, los siguientes que afectan a esta provincia:

D. Ramón Antolín Crespo, a quien se adjudica la Escuela mixta de Silvoso en Puente Caldelas.

D. Vicente Alvarez Pons, la unitaria de Laro, en Silleda.

D. Isidoro Jesús del Alamo y García, la de Aldán, en Cangas.

D. Hilario Román García, la de Nigrán.

D. Francisco Garrido Galindo, la de Pardemarlín en Estrada.

D. José María Albiñana Cervela, la de Valeije, en Cañiza.

D. Clemencio Fernández Pulido, la de Vilaríño en Cambados.

D. Frutos Burgos y Ramos, la mixta de Paraños en Cobelo.

D. Cnádido Castro Sanchez, la de Sajamonde, en Redondela.

D. Eduardo Morera Clavijo, la de Cora, en Estrada.

D. Manuel Antonio Galán García, la de Larazo, en Carbiá.

D. Alberto Carrasco Comendador, la de Campo, en Cobelo.

D. Demetrio Morcillo Blanco, la de Couso, en Puenteareas.

D. Angel Díez de la Cortina, la unitaria de Guillar, en Rodeiro.

D. Antonio Poto Vicente, la mixta de Teño-Estacas, en Cuntis.

D. José Salcedo Correa, la de Carballido-San Lorenzo, en Moaña.

Todos estos Maestros designados para regentar Escuelas en esta provincia, proceden de otras regiones, a excepción del que ocupará la de Silvoso, en Puente Caldelas, que es de La Coruña.

De esta provincia, fueron nombrados:

D. Nicanor Villar Martínez, para la Escuela mixta de Mazaricos, en La Coruña.

D. Emilio Sárdoma Fernández, para la de Vistas-Arzúa, en La Coruña.

El nombramiento de las opositoras

Se está ultimando la formación de las propuestas de opositoras, que serán nombradas dentro de pocos días, para ocupar las vacantes a ellas reservadas.

Como el número de vacantes solo asciende a 600, se activa el nombramiento de las aspirantes, hasta el mismo número de las listas de opositoras aprobadas, el cual comprenderá la única propuesta que por ahora va a hacerse.

Nuevas oposiciones al Magisterio

Créese que se anunciarán para el próximo mes de Diciembre nuevos ejercicios de oposición a ingreso en la carrera del Magisterio Nacional.

Los que mueren

Falleció anteayer en Beariz el juez municipal de aquel termino D. Ramón Vázquez Martínez, hermano del Abogado del Estado que ha sido en esta provincia, D. Julio Vázquez.

—En el Grove, la señora D.ª Manuela Vázquez, hermana del Magistrado que fué de la Audiencia de esta provincia, D. Cayetano Vázquez, al que enviamos nuestro pésame.

Apuntes noticieros

Mañana se inauguran los festivales nocturnos en la Plaza de Toros, hecha ya la instalación del alumbrado eléctrico.

La empresa ha conseguido que venga a hacer la inauguración la magnífica compañía del Circo Price, de Madrid.

En el número de mañana daremos más detalles de este gran espectáculo que solo actuará aquí dos días.

Esta tarde amenizará el paseo en la Alameda, la Banda Municipal.

El coro orensano «Os enxebres», que hemos de tener ocasión de aplaudir en el festival que se celebrará en nuestra plaza de toros el día 21 de Agosto, ha sido contratado para actuar en las fiestas que se celebrarán en Cruces el día 7.

En Monforte fueron detenidos en un hotel dos tortolillos de 16 años, vecinos ella de Ferrol y el de La Coruña. Se habían fugado de Ferrol en un automóvil.

En una reyerta habida ayer en una «tasca» de Lérez, Ramiro Castro, vecino de San Vicente, perdió parte del borde de la oreja izquierda a consecuencia de un mordisco.

Vino a curarse a la Casa de Socorro de la Cruz Roja.

Fueron adjudicadas a D. Manuel Iglesias Varela, que licitó en Pontevedra, las obras de la carretera de Salvatierra a Filgueira en el primer trozo, por pesetas 113.975.

La Comisión permanente de la Diputación provincial acordó conceder 2.500 pesetas a la Junta de Ampliación de Estudios e investigaciones científicas, para las tres misiones que esta entidad envía a las provincias gallegas, y que se compondrán una de botánicos, otra de zoólogos y la tercera de investigación artística.

En Mouroután (Arbo) ocurrió una sensible desgracia.

La niña de 10 años, vecina de aquel lugar, Elena Fernández Estévez, al intentar cruzar la carretera fué atropellada por un auto propiedad de D. Miguel Martínez.

Conducida al Hospital de esta ciudad se le apreciaron diferentes heridas y la posible fractura de una pierna.

El Gobierno acordó crear un Instituto de 2.ª enseñanza en Ferrol.

La concesión se hace en condiciones análogas al creado recientemente en Vigo.

Anteayer desembarcó en La Coruña, de regreso de la Habana, el notable pintor gallego Jesús Corredoira.

Ha sido nombrado secretario del Ayuntamiento de Geve, D. Antonio Vello Varela.

Anteayer estuvo en esta capital, de paso para Mondariz, el valiente creador del Tercio, general Millán Astray.

En los primeros días del mes próximo vendrá de nuevo a Pontevedra, donde será objeto de diversos agasajos.

Para las fiestas de la Virgen del Portal que en el mes de Septiembre han de celebrarse en Ribadavia ha sido contratada la brillante banda militar de Ferrol, que el año último amenizó las de la Peregrina.

El niño de 10 años, José García, se cortó con un cristal.

En la Cruz Roja fué atendido de una herida de 4 centímetros de extensión en el dedo índice de la mano derecha.

Fué puesto en libertad, por no aparecer cargos para su procesamiento, el vecino de Vilaboa, Manuel Casal, que había sido detenido con motivo del asesinato del artillero Segundo Santos.

El Ayuntamiento de Vigo ha adquirido el salto de Pego Negro, en Bayona, que era propiedad de D. Laureano Salgado.

Esta adquisición, con que resuelve el municipio vigués el problema del abastecimiento de agua para el presente y para el porvenir le costó medio millón de pesetas en obligaciones del empréstito municipal.

Se ha extraviado un resguardo desde las oficinas de Hacienda a las de Obras Públicas.

Se suplica su entrega en cualquiera de las dos oficinas.

Le interesa ver en LA MODERNISTA calidades y precios sin competencia en Medias, Bolsos, Echarpes, Estambres, Pendientes, Collares y Broches con piedras grandes de fantasía. Compre en esta casa y se convencerá de sus precios BARATOS.

SE DISEÑA comprar huerta con casa o sin ella a los alrededores de la población.

En la Administración de este periódico darán razón.

SE VENDE la casa número 21 completa y recientemente restaurada, con dos cocinas, en la calle de Charino; el vecino inmediato, Sr. Alén, dará razón.

Cooperativa de Funcionarios

Teléfono n.º 9.

Lomo embuchado de Riofrío.

Salchichón de Riofrío.

Chorizo de Pamplona.

Chorizo de Riofrío.

Chorizo de la Rioja.

ZOTAL

El ideal para el tocador por su abundante espuma.

LABORATORIO ZOTAL.—Sevilla

DE VIAJE

Anteayer llegó a Pontevedra, en su automóvil, la respetable señora marquesa viuda de Besada, acompañada de sus hijos el capitán de Artillería D. Augusto González Besada y el exdiputado a Cortes D. José Díaz Cordovés y distinguida familia.

Pasarán una temporada en sus posesiones de Poyo.

Sean bienvenidos.

—Se encuentran en Puenteareas, donde pasarán una temporada el ex senador D. Pedro Usera y su distinguida señora D. Luisa Bugallal.

—Llegaron a La Toja los condes de Creixell.

—Después de visitar Francia y otras poblaciones del Norte de España, regresó a esta capital el comerciante de la plaza y concejal del Ayuntamiento, don D. Francisco Ces Bravo, con su señora.

PLISSADOS

Novisimos y originales modelos

Mercería de VIDAL, Real 26

PONTEVEDRA

PAN Y TOSTADAS DE GLUTEN

PARA DIABÉTICOS

Viena Capellanes.—Madrid

Fábrica: Martín de los Heros 33 y 35. Poderoso antidiabético y antidispéptico recomendado por todas las eminencias médicas

Caja con 12 barras, 2 pesetas en toda España.

Caja con 24 tostadas, 3 pesetas.

Fórmula del Laboratorio Municipal de Madrid n.º 82.737.

Venta: Cooperativa de Funcionarios Públicos.

INFORMACIÓN TELEFÓNICA DE HOY

En un accidente automovilista mueren cinco personas y otras seis reciben heridas graves

MADRID, 11.

En el kilómetro 51 de la carretera de Madrid a la Coruña ocurrió ayer un accidente automovilista de graves consecuencias.

En un ómnibus había salido de excursión a Navacerrada un numeroso grupo de personas.

Cuando regresaban, el coche fué por un terraplén dando una vuelta de campana y destrozándose.

Los que no sufrieron herida alguna comenzaron los trabajos de extraer a los demás de entre los restos del coche.

Resultaron muertas 5 personas y seis con heridas muy graves.

El día del Presidente

MADRID, 25.

El general Primo de Rivera conferenció extensamente ayer mañana con los ministros de la Guerra y Marina, señores Duque de Tetuán y Cornejo.

Habló también con el teniente coronel Almagro.

Después oyó misa en el ministerio de la Guerra.

Después de comer en su domicilio, se trasladó de nuevo a la Presidencia, donde recibió al Presidente de la Unión Patriótica de Madrid.

Seguramente irá hoy al Escorial.

Los repatriados

MADRID, 25.

Ayer llegaron a Sevilla soldados licenciados de la quinta del 24, pertenecientes a la región andaluza.

El recibimiento que se les fributó fué muy cariñoso.

Vienen satisfechísimos por haber contribuido a la total pacificación de las zonas de Marruecos.

Los Reyes en San Sebastián

MADRID, 25.

Ayer asistieron los Reyes a la corrida de toros organizada por la Asociación de la Prensa, de aquella ciudad.

Se lidiaron bichos del conde de la Corte.

Alternaron Simao da Veiga, Marcial Lalanda, Niño de la Palma y Cagancho.

Al entrar en el palco las augustas personas la música tocó la Marcha Real, y el público, en pie, las ovacionó largamente.

En el Palacio de Miramar, con motivo de la fiesta onomástica de la Reina Madre D.ª María Cristina, se celebró una recepción de autoridades.

En la bahía de la Concha tuvieron lugar ayer las regatas de «yolas». Resultaron interesantísimas.

Los Reyes a Santander

MADRID, 25.

Mañana irán a Sansebastián los reyes con sus hijos.

Darán principio a la jornada veraniega.

La gran prueba automovilista

MADRID, 25.

En Sansebastián aumentó considerablemente el número de veraneantes.

Durante los días del sábado y domingo los corredores que tomarán parte en la gran prueba automovilista estuvieron probando sus coches.

Desapareció la desanimación nacida del mal tiempo de la semana pasada.

Hoy comienzan las carreras en que se disputa el Premio de San Sebastián.

Entre los inscriptos para tomar parte figuran varios gallegos.

Noticias de Marruecos

MADRID, 25.

El parte oficial de esta madrugada dice que en las zonas de nuestro protectorado en Marruecos no hay novedad.

Otras noticias

MADRID, 25.

Llegó a Palma de Mallorca a bordo del trasatlántico español «Jaime I», el Nuncio de S. S.

Se le hizo un cariñoso recibimiento.

—En el tren correo llegó a León el director general de Agricultura que fué a inaugurar la granja Agro-Pecuaría.

—En Roma se hizo un gran recibimiento al Rey de Egipto, que llegó ayer.

—El ministro de Gracia y Justicia, que está en Asturias, pasó ayer el día recorriendo diferentes pueblecitos.

Hoy irá a Gijón y a Avilés para estudiar las cuestiones nacidas de las nuevas demarcaciones judiciales.

PRIM ORTOPÉDICO

EN PONTEVEDRA

El día 30 de Julio en el Hotel Palace recibirá el propio director y afamado ortopédico de Madrid, Preciados, 33.

APARATOS perfeccionados para curación de deformados, de espaldas, piernas o pies torcidos, parálisis, tumores blancos, etc.

Piernas y brazos artificiales

La nueva maravilla que presentamos es la pierna con tendones compensadores. Vean modelos.

Proveedores ortopédicos de las Compañías del Norte, Madrid-Cáceres y Portugal, Hulleiras del Turón, Cuerpo de Inválidos, Cruz Roja, etc., etc.

Cinturas elásticas para vientres abultados, estómago y riñón caído, etc.

Fajas de reducción para caballeros. Vean modelos.

HERNIAS

CIEN PESTAS es el precio excepcional para el año 1927 del nuevo tratamiento científico Cojín Herniario Prim, patente 46.169, que reducirá su hernia.

Niños y adolescentes curan en cuatro meses.

Aproveche usted este viaje si desea Vd. beneficiarse del cómodo, seguro y económico tratamiento.

En Vigo, el día 29. Hotel Europa.

En Villagarcía, el día 31. Hotel Moderno.